

Wippinger Vereine laden zum Laufen und Wandern ein

Tag des Sports am kommenden Sonntag

pm **WIPPINGEN.** Nach der Premiere im vergangenen Jahr laden der SV Wipplingen und der Heimatverein Wipplingen am kommenden Wochenende erneut zu einem Lauf- und Wandertag ein. Die Vereine rufen Jung und Alt dazu auf, am Sonntag, 21. April, ab 14 Uhr daran teilzunehmen. Start- und Zielpunkt ist das Heimathaus in Wipplingen.

Angeboten werden Inliner-Fahren, Walken, Wandern, Jedermann-Läufe über 3500 Meter und 7000 Meter sowie ein 2000-Meter-Lauf für Jugendliche ab 14 Jahren und ein Juniorlauf über 1000 Meter für Kinder, die den Kindergarten oder die Grundschule besuchen.

Der Juniorlauf beginnt um 14 Uhr. Alle teilnehmenden Kinder erhalten Medaillen, und die Sieger bekommen einen Pokal. Um 14.30 Uhr schließt dann der 2000-Meter-Lauf an. Starts für Wanderer, Inliner-Läufer und Walker folgen danach. Die Läufer der 3500 Meter und 7000 Meter langen Strecken starten um 15 Uhr. Die Veranstalter bitten alle Trainer, ihren Mannschaften diesen „Tag des Sports“ zu empfehlen.

Anmeldungen sind möglich im Internet unter der Adresse www.hallo-wipplingen.de sowie am Tag der Veranstaltung bis um 14 Uhr bei der Mühle. Die Teilnahme ist kostenlos.